



Schweizer tanken weniger

Homeoffice Die Coronapandemie und da Homeoffice zeigen sich auch an den Tankstellen. Der Verkauf von Treibstoff sank 2020 pro Tankstelle im Schnitt von 1,37 Millionen Liter Treibstoff auf rund 1,2 Millionen. Das sind rund 10,6 Prozent weniger, wie **Avenergy** Suisse mitteilte. Der Verband vertritt Importeure, Hersteller und Vertreiber von Treibstoffen in der Schweiz.

Ebenfalls leicht rückläufig ist die Zahl der Tankstellen in der Schweiz. Die Zahl der Anlagen sank gegenüber 2019 von 3362 auf 3357. Dafür stieg die Zahl der Tankstellenshops um 1,4 Prozent. (abi)